

Nolan et Adam en bronze

TENNIS DE TABLE. Leur duo a fait la paire en double! Nolan Johnson et Adam Salhi, tous deux 10 ans, ont remporté une superbe médaille de bronze aux championnats de France de tennis de table 2020 qui se sont déroulés pendant les vacances. Leur entraîneur Stéphanie Jourdan raconte : « Ils nous ont sorti une super compétition. On avait un peu peur de les associer au début car ils ont des caractères très opposés. Adam n'est pas très expansif et se bloque parfois avec l'enjeu, tandis que Nolan est très sûr de lui, il survole d'ailleurs actuellement sa catégorie chez les benjamins. Finalement, leur duo a bien fonctionné, mais un peu à l'envers de ce qu'on envisageait : Adam a joué particulièrement libéré... Nous sommes fiers d'eux d'autant qu'avec le décalage de ces championnats en 2021, certains joueurs étaient passés en catégorie minime entre temps. Par ailleurs, plus le niveau s'élevait, plus l'on retrouvait les licenciés des pôles France qui, contrairement à nous, n'ont jamais cessé de s'entraîner pendant la saison 2020/2021. On a juste un petit goût amer pour Zoé Soulier et Ornella Vinci chez les cadettes. Elles ont frôlé la médaille, sorties de peu en quarts de finale par les têtes de série n°4. » Les prochains rendez-vous clefs du ping fontenaysien : le 27 novembre à



Nolan et Adam ont ramené une coupe à la maison !

Decaudain pour les dernières joutes à domicile par équipe de la première partie de saison, puis courant décembre, Marion Berthaud tentera sa chance aux championnats de France seniors. / C